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Товарищи металлурги! Готовясь к выбо
рам депутата в Верховный Совет С С С Р , ум
ножим свои трудовые успехи на предоктябрь
ской вахте мира, еще теснее сплотим свои 
ряды вокруг партии большевиков,, вокруг 
великого нашего вождя и учителя товарища 
Сталина! * 

ЙНЯ ЗЯСЕДЯНИИ ОКРУЖНОЙ 
ИЗБИРАТЕЛЬНОЙ КОМИССИИ 

v *исера, 13 октября, состоялось заседание 
кружной избирательной комиссии Магни

тогорского избирательного округа № 327 
по выборам в Совет Союза. На заседании 
присутствовали представители промышлен
ных предприятий, учебных заведений, 
колхозов, общественных организаций. 

Заседание открыл председатель Окруж
ной избирательной комиссии т. Савельев. 
Он сообщает, что на повестке дня заседа
ния один вопрос—регистрация кандидата 
в депутаты Совета Союза. 

Тов. Савельев говорит, что в Окружную 
избирательную комиссию поступили много
численные протоколы общих предвыборные 
собраний трудящихся о выдвижении кан-
дидатом в депутаты Совета Союза по Маг
нитогорскому избирательному округу 
№ 327 директора Магнитогорского метал
лургического комбината Александра Фи
липповича Борисова. В Окружную комис
сию поступило также заявление т. Борисо
ва о его согласии баллотироваться в Совет 
Союза по 327-му избирательному округу 
от выставивших его коллективов. 

J На заседании Окружной избирательной 
комиссии выступили представители трудя
щихся. Начальник строительного управле
ния «Отделстрой» т. Гаврищук в своем 
выступлении заявил, что коллектив «От
делстроя» на многолюдном предвыборном 
собрании единодушно выставил кандидатом 
в депутаты Совета Союза директора Маг
нитогорского металлургического комбината 
А. Ф. Борисова. Тов. Борисов—верный сын 
птртии Ленина—Сталина, инженер-новатор 

доменного производства, удостоенный Ста
линской премии. 

Тов. Гаврищук просит Окружную изби
рательную комиссию зарегистрировать 
А. Ф. Борисова кандидатом в депутаты 
Совета Союза. 

Затем выступили директор завода метал
лоизделий т. Гутник и директор Магнито
горского педагогического института, доктор 
педагогических наук профессор т. Алпатов. 

Все выступавшие отмечали большие за
слуги т. Борисова в развитии отечествен
ной металлургии и просили комиссию за
регистрировать его кандидатом в депутаты 
Совета Союза. 

Слово предоставляется т. А . Ф. Борисову. 
Он горячо благодарит коллективы трудя
щихся за высокое доверие, оказанное ему 
выдвижением его кандидатуры в депутаты 
Совета Союза. 

— Это доверие,—говорит т. Борисов,— 
я расцениваю как проявление безграничной 
любви и преданности к нашей коммуни
стической партии, членом которой я яв
ляюсь. Это доверие вселяет новые силы, 
новую энергию для решения предстоящих 
задач. 

Со своей стороны могу заверить, что 
приложу все силы, знания и опыт для оп
равдания оказанного мне высокого доверия. 

Затем секретарь Окружной избиратель
ной комиссии т. Щербаков оглашает поста
новление комиссии о регистрации канди
датом в депутаты Совета Союза т. Борисо
ва Александра Филипповича. Это постанов
ление принимается единогласно. 

П О С Т А Н О В Л Е Н И Е 
Окружной по выборам в Совет Союза 

избирательной комиссии 
Рассмотрев поступившие в Окружную 

избирательную комиссию протоколы о вы
ставлении кандидатом в депутаты Верхов
ного Совета СССР по Магнитогорскому из-

^ к а т е л ь н о м у округу Л: 327 по выпорам 
j P R o B e T Союза Верховного Совета СССР 

Борисова Александра Филипповича и заяв
ление о его согласии баллотироваться по 
данному избирательному округу от выста
вивших организаций, Окружная избира
тельная комиссия, на основании представ
ленных документов, установила, что Бори
сов Александр Филиппович выставлен кан
дидатом в депутаты в полном соответствии 
со ст. ст. 57, 58, 59, 60, 61 и 62 «Поло
жения о выборах в Верховный Совет 
С С С Р » . 

На основании ст. 63 «Положения о вы
борах в Верховный Совет СССР» , Окруж-

*> пая избирательная комиссия постановила: 
зарегистрировать кандидатом в депута

ты в Верховный Совет СССР Борисова 
Александра Филипповича, 1908 года рож
дения, проживающего в г. Магнитогорске, 

%отз. Березки, ул. Щорса, дом № 38, члена 
^ к В К П ( б ) , директора Магнитогорского метал-

^^лургического комбината имени Сталина, 
для баллотировки по Магнитогорскому из
бирательному округу № 327 по выборам в 
Совет Союза Верховного Совета СССР, вы
ставленного от общего собрания рабочих, 
инженерно-технических работников и слу-

ащих доменного цеха Магнитогорского 
еталлургического комбината имени 

Сталина, общего собрания рабочих, инже
нерно-технических работников и служа
щих коксохимического цеха Магнитогор-
екого металлургического комбината имени 

Сталина, общего собрания рабочих, инже
нерно-технических работников и служа
щих завода металлоизделий, общего собра
ния рабочих, инженерно-технических ра
ботников и служащих строительного уп
равления «Отделстрой» треста «Магнито-
строй», общего собрания студентов, про
фессорско-преподавательского состава, ра
бочих и служащих Магнитогорского горно
металлургического института имени Носо
ва и общего собрания колхозников колхоза 
«Политотделец» Верхне-Уральского района 
Челябинской области. 

На основании ст. 65 «Положения о вы
борах в Верховный Совет СССР» вклю
чить кандидата в депутаты Борисова Алек
сандра Филипповича в избирательный 
бюллетень для голосования но Магнито
горскому избирательному округу № 327 
по выборам в Совет Союза Верховного Со
вета СССР. 

В соответствии со ст. 64 «Положения о 
выборах в Верховный Совет СССР» на
стоящее постановление опубликовать для 
всеобщего сведения. 

Председатель Окружной избирательной 
комиссии Г. В. САВЕЛЬЕВ. 

Зам. председателя Окружной избира
тельной комиссии М. И. БОЯРШИНОВ. 

Члены Окружной избирательной ко
миссии: Т. А. БИКИМОВА, Е. Е. КА-
ВЫРШИН, И. П. ЛОПАТИН, В. В. ЛО
ПУХОВ, К. А. ПЛОТНИКОВА, А. М. 
ПАНОВ, К. И. ЧУПИНА, Ф. Н. KQIUE-
ВЕЦ. 

Секретарь Окружной избирательной 
комиссии П. А. ЩЕРБАКОВ. 

13 октября 1951 года. 

Кандидат в депутаты Верховного Совета С С С Р Александр Филиппович Борисов. 
Фото Н. Нестершко, 

На предоптябръспой вахте мира 

В честь Великого Октября 
Коллектив доменщиков второй печи вме

сте со всеми металлургами Сталинской 
Магнитки соревнуется за достойную встре
чу Великого Октября, 

Успешно выполнив свои годовые социа
листические обязательства, которые мы 
брали в письме великому Сталину, домен
щики решили во втором полугодии достиг
нуть более высоких показателей. Коллек
тив нашей печи дал слово улучшить коэф
фициент использования полезного об'ема до
менной печи, за счет бережного расходова
ния сырья, материалов и топлива сэконо
мить за два месяца 500 тысяч рублей. 

Коллектив печи крепко держит свое сло
во. В августе мы завоевали первенство по 
цеху, успешно работали в прошлом месяце, 
но особенно хорошо трудится коллектив в 
октябре—на предоктябрьской вахте мира. 

Мы достигли коэффициента значительно 
лучшего, чем по обязательству. Экономия 
за первую неделю составила 283620 руб
лей, а с начала года значительно боль* 
ше |двух миллионов рублей. 

Эти успехи—результат дружной, сла
женной работы коллективов всех трех 
бригад, высокой ответственности за свое 
дело каждого члена коллектива. 

Используя опыт передовых доменщиков, 
совершенствуя методы работы, мы с честью 
выполним свои обязательства в предок
тябрьском социалистическом соревновании, 
дадим как можно больше сверхпланового 
чугуна для, народного хозяйства страны, 
для укрепления дела мира. 

В. ШУВАЛОВ, газовщик второй 
доменной пони. 

По инициативе комсомольцев 
Комсомольцы паровозного депо внутри

заводского железнодорожного транспорта, 
встав на стахановскую вахту в честь 34-й 
годовщины Великого Октября, решил* 
встретить праздник достойными трудовы
ми подарками. 

Комсомольцы тт. Иванов, Леонид Ры-
стин, Цыганков, Каюков, Краснов, Оси
пов, Анисимов, Рогачев, П. Рыстин и мно
гие другие р е п ш и отремонтировать сверх 

плана один паровоз силами комсомольцев 
и молодежи. 

Дружно, добросовестно трудятся все ре
бята. Каждый старается быстро и хо
рошо выполнять свое дело, чтобы 15 ок
тября выпустить паровоз из среднего ре
монта. 

П. МАНАКОВ, секретарь бюро 
_ ВЛКСМ ЖДТ, 

Щ#ександр Филиппович Борисов зарегистрирован кандидатом 
в депутаты Совета Союза Верховного Совета СССР 



2 МАГНИТОГОРСКИЙ МЕТАЛЛ 14 О К Т Я Б Р Я 1951 г., N° 124 (1824) - . 

К XII заводской конференции В Л К С М 

БОЛЬШЕ ЗАБОТЫ О ВОСПИТАНИИ АКТИВА 
Недавно в нашем цехе состоялось отчет

но-выборное комсомольское собрание. 
Прошло оно активно, оживленно. Комсо

мольцы резко, но справедливо критиковали 
бюро комсомольской организации и его сек
ретаря т. Мотуза за упущения и серьезные 
недостатки в работе, вносили свои предло
жения, как сделать работу организации жи
вой, интересной. 

У нас в цехе выросли десятки комсомоль
цев-стахановцев, которыми гордится весь 
коллектив, учится у них. Старшие валь
цовщики тт. Металличенко и Шишов, сор
тировщики металла тт. Маркин, Черепано
ва, сварщик стана «300» № 3 т. Рыбаков 
и многие другие своим добросовестным тру
дом завоевали авторитет и уважение. Ком
сомольская организация добилась того, что 
в цехе нет ни одного комсомольца, не вы
полняющего нормы. Но комсомольское бюро 
мало проявляло инициативы в постановке 
производственных вопросов и особенно мно
го у нас недостатков во внутрисоюзной ра
боте. 

Многие комсомольцы не ведут никакой 
работы в организации, не имеют поручений, 
а нередко, получив их, не выполняют. По
винно в этом,';конечно, прежде всего бюро 
ВЛКСМ, ибо оно этой работой не занима
лось. Не случайно, о комсомольских пору
чениях не было сказано ни слова в отчет
ном докладе, как не было сказано ничего и 
о комсомольских группах. 

Группкомсорг одной из бригад стана 
«500» оператор т. Зайко, выступая на со
брании, говорила: 

— Комсомольские группы у нас не ра
ботают. Цеховое бюро не направляет их 
деятельности, не вникает в работу групп и 
заводской комитет ВЛКСМ. А ведь большин
ство грушгкомеоргов не имеет опыта рабо
ты, иные и хотят, да не знают, что и как 
делать. 

Много говорилось об улучшении куль
турно-массовой работы. Меня в прошлом 
году избрали комсомольцы в бюро ВЛКСМ, 
где мне поручили руководить сектором 
культурно-массовой работы. 

Для меня это было совершенно новое де
ло. Секретарь бюро ВЛКСМ т. Мотуз посо
ветовал, с чего начать, и я приступила к 
организации кружков художественной са
модеятельности — беседовала с ребятами, 
проводила запись. В конце концов мы созда

ли несколько кружков: хоровой, танцеваль
ный, драматический, духовой оркестр. Но 
на сегодня работает только один — драма
тический, которым руководит т. Коклягин. 
Драмкружковцы подготовили пьесу «На пе
реднем крае», успешно выступали в под
шефном колхозе, в парке металлургов и 
клубе ЖДТ. А вот другие кружки раска
лись из-за отсутствия руководителей." 

Есть у пас в цехе культкомиссия цехко
ма, возглавляемая т. Судаковым, но она ни
какой заботы о досуге молодежи, о разви
тии в цехе художественной самодеятельно
сти не проявляет. Попыталась я его зата
щить на занятия кружка, но тщетно. 

Однажды решили мы провести массовку 
за город, но прошла она неорганизованно, 
так как сам руководитель культкомиссии 
т. Судаков не явился. 

Завком комсомола никак не занимается 
культмассовой работой. Много раз я обра
щалась к т. Панкову, к т. Иванникюву с 
просьбой организовать учебу руководителей 
культеекторов. Они отвечали: 

— Будет у нас семинар для культмассо
виков. 

Время шло, но так этого семинара и не 
было. Мне кажется, что даже совещание ру
ководителей культмассовых секторов по 
обмену опытом и то дало бы многое. Но и 
совещаний таких не было. 

Однажды в апреле пригласили нас на со
вещание культмассовиков в завкоме комсо
мола, которое должен был проводить секре
тарь т. Панков. Однако оно так и не со
стоялось. Сказали, что вызовут в следую
щий раз. 

И еще хочется сказать об общежитиях. 
Ведь сотни молодых металлургов живут в 
общежитиях, но воспитательная работа с 
ними поставлена крайне слабо. На собрания 
да и в беседах ребята часто жалуются на 
скуку, на то, что в общежитии никто не 
бывает из руководящих работников цеха и 
завода. 

Мне думается, что на заводе и в цехе 
можно и нужно организовать группу до
кладчиков для выступлений среди молодежи 
по специальной молодежной тематике. Надо, 
чтобы в общежитиях выступали руководя
щие работники заводского и районного ко
митетов комсомола, были крепко связаны с 
молодежью. \ 

Н. КАШИРИНА, оператор стана 
«300» № 1 сортопрокатного цеха. 

АГИТАТОР У ИЗБИРАТЕЛЕЙ 

Агитатор парторганизации отдела технического контроля комбината С . К- Глухов 
повседневно проводит среди населения агитационно-массовую работу по подготовке к 
выборам в Верховный Совет С С С Р . 

Н а снимке: С . К. Глухов беседует с избирателями в доме № 7 по Ржевскому 
переулку об ответе товарища И . В . Сталина насчет атомного оружия. 

Фото Е. Карпова. 

Комсомольская стенгазета 
В красном уголке первого мартеновского 

цеха висит стенгазета «Комсомолец» — ор
ган комсомольской организации. В газете 
помещена передовая статья «Мир победит 
войну», заметки о трудовых успехах ком
сомольцев и молодых мартеновцев на стаха
новской вахте мира, об учебе молодых ме
таллургов. Секретарь бюро ВЛКСМ т. Рома
нов рассказывает о том, как многие стале
плавильщики свою производственную рабо
ту сочетают с учебой, успешно овладевают 
знаниями. В школе рабочей молодежи учит
ся подручный разливщика Василий Попов, 
в техникуме — машинист разливочного 
крана т. Чеботников, комсомольцы электрик 
Панасенко и техник Маракаев. 

Председатель цехкома т. Абаев в статье 
«Трудовая дисциплина — залог высоко
производительной работы» справедливо кри
тикует отдельных молодых рабочих за 
недисциплинированность, говорит о необхо
димости усилить массово-политическую 
работу среди молодежи. 

Очень жаль только, что в стенной газе
те нет выступлений рядовых комсомольцев 
и молодых рабочих. Бюро ВЛКСМ надо 
усилить руководство и помочь редколлегии 
организовать свою работу, добиться, чтобы 
в ней выступали десятки молодых стале
плавильщиков, делились опытом, вскрыва
ли недостатки. 

К сведению самостоятельно изучающих 
марксистско-ленинскую теорию 

15 октября в 7 часов вечера во Дворце 
культуры металлургов ( Д о м техники) для 
самостоятельно изучающих марксистско-
ленинскую теорию состоится лекция « М а н и 
фест коммунистической партии—программ
ный документ марксизма». 

15 октября в 7 часов вечера в библиотеке 
металлургов (Правый берег) для самостоя
тельно изучающих «Краткий курс истории 
В К П ( б ) » состоится лекция «Борьба за со
здание социал-демократической рабочей 
партии в России». 

Заводской комитет В К Щ б ) . 

Неустанно повышать идейный уровень 
занятий в сети партпросвещения 

1 октября начался новый учебный год в 
системе партийного просвещения. В этот 
день тысячи коммунистов, комсомольцев и 
беспартийного актива нашего металлурги
ческого комбината приступили к изучению 
марксистско-ленинской теории в кружках и 
политшколах. 

К такому важнейшему делу, каким яв
ляется вооружение коммунистов и комсо
мольцев марксистско-ленинской теорией, 
партийные организации подавляющего 
большинства цехов нашего комбината по
дошли подготовленно и начали новый 
учебный год организованно. Это наглядно 
показали первые занятия. 

В большинстве первичных партийных и 
комсомольских организаций комбината пер
вые занятия кружков и политшкол прове
дены на высоком идейно-политическом 
уровне и хорошей явке слушателей. Так, 
например, в доменном цехе, где секретарем 
партбюро т. Гоманков, состоялись занятия 
всех кружков и политшкол сети партийного 
и комсомольского просвещения. Здесь про
пагандисты тт. Горностаев, Савичев, Шуль
гин, Ураев и другие пришли на занятия 
хорошо подготовленными и провели их на 
высоком, идейно-политическом уровне. 

Также организованно начался учебный 

год в сети партийного просвещения цеха 
ремонта промышленных печей (зам. секре
таря партбюро т. Тарасов), заводоуправле
ния (секретарь партбюро т. Корсунекий), 
службы погрузки-выгрузки внутризавод
ского железнодорожного транспорта, где 
секретарем партбюро т. Достовалов, и мно
гих других. 

Многие пропагандисты кружков и полит
школ, такие, как тт. Тихонов, Гурков, Дря-
пик, Головин, Вишневецкая, Трахтман и 
другие, умело, содержательно провели пер
вое занятие. Пропагандист кружка по изу
чению биографии И. В . Сталина в основном 
механическом цехе т. Гайдуковский на пер
вом занятии прочитал содержательно ввод
ную лекцию, привлек для этого значитель
ный фактический материал. Слушатели 
кружка с большим интересом слушали свое
го пропагандиста. 

В управлении коммунального хозяйства 
в кружке по изучению истории ВКЩб), ко
торым руководит пропагандист т. Вишне
вецкая, все. 14 слушателей пришли на пер
вое занятие и с; большим интересом прослу
шали лекцию пропагандиста «История 
ВКЩб) — марксизм-ленинизм в действии». 
Тов. Вишневецкая в доходчивой форме раз'-
яспила слушателям значение гениального 

труда товарища Сталина — «Краткого кур
са истории ВКЩб)», в котором обобщен ги
гантский опыт большевистской партии. 

Но наряду с этим первые занятия в 
кружках и политшколах показали, что не 
все парторганизации вдумчиво, серьезно по
дошли к организации учебы коммунистов и 
комсомольцев. Об этом свидетельствует тог 
факт, что в 9 кружках и политшколах пар
тийного просвещения (из 177) и в 14 
комсомольских кружках (из 108) были со
рваны занятия. В ряде кружков занятия 
прошли при плохой, явке слушателей. 

Неорганизованно начался учебный год в 
сортопрокатном и газовом цехах, централь
ной электростанции и некоторых других 
цехах. В результате недостаточного конт
роля со стороны секретарей партбюро, не
которые пропагандисты были недостаточно 
подготовлены к занятиям и провели их на 
низком уровне. Вот некоторые примеры из 
жизни парторганизации цеха КИП и авто
матики, где секретарем партбюро т. Замо-
сковцев. Здесь непродуманно подошли к 
комплектованию кружка по изучению исто
рии ВКЩб), которым руководит пропаган
дист т. Горсков. В этом кружке числится 
8 человек, которые учатся на курсах масте
ров и курсах по повышению квалификации. 
Как результат этого, на занятия явился 
только один слушатель из одиннадцати. 

В этом же цехе пропагандист кружка по 
изучению биографии И. В. Сталина т. Вдо-

венков пришел на занятия недостаточно 
подготовленным, без конспекта. Вместо лек
ции он занимался читкой книги. Также 
неподготовленным и без конспекта пришел 
на занятия и пропагандист т. Пиотрков-
скнй. Поэтому вместо занятий он провел 
организационное собрание кружка. Все это 
произошло потому, что партбюро заранее не 
проверило подготовку к занятиям как про
пагандистов, так и слушателей. 

Недавно заводской партийный комитет 
оосщил. итоги первых занятий в сети 

щения и дзшшлряд : г е ^ ^ е з н ы х недостат
ков. Заводской партийный комитет наметил 
практические мероприятия, предложил сек
ретарям первичных парторганизаций и про
пагандистам принять меры к устране
нию имеющихся недостатков и к улучше
нию учебы всех коммунистов и комсомоль
цев, при этом обратив особое внимание на 
улучшение идейного содержания занятий. 

Выполняй это решение, партийные орга
низации цехов комбината обязаны сделать 
необходимые выводы и обеспечить по
вседневный контроль за учебой коммуни
стов и комсомольцев, создать им все усло
вия для глубокого изучения марксистско-
ленинской теории. 

Б. АВЕРИН, заместитель секрета
ря заводского комитета ВКП(б). 
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